



# FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL

## CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affiliée à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

### COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Président de la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) annonce aux acteurs du football et à l'opinion publique que la Fédération Internationale de Football Association (FIFA), dans le cadre de la feuille de route du Comité Exécutif transitoire de la FECAFOOT, a approuvé ce vendredi 11 juin 2021 les projets de Statuts, Code électoral et Code éthique.

Elle a par ailleurs validé le projet de Chronogramme du processus de révision des textes puis de l'organisation de nouvelles élections à la FECAFOOT.

Le chronogramme validé par l'instance faîtière prévoit :

- L'organisation en juillet 2021 de l'Assemblée Générale d'adoption des nouveaux statuts de la FECAFOOT ainsi que l'élection des Membres des Commissions indépendantes et des Organes juridictionnels ;
- L'élection respectivement en août, et septembre des exécutifs des Ligues Départementales, des Ligues Régionales, ainsi que des délégués à l'Assemblée Générale de la FECAFOOT ;
- La tenue de l'Assemblée Générale en octobre 2021 en vue de l'élection du Président et des membres du Comité Exécutif de la FECAFOOT.

La FECAFOOT invite l'ensemble des acteurs à se mobiliser pour que dans la sérénité, le dialogue et la concorde, prévale l'intérêt supérieur de notre pays le Cameroun. Elle s'engage à communiquer en temps utile les modalités liées aux opérations d'adoption des textes et d'organisation des élections.

Le Président remercie le Gouvernement et la FIFA pour leur mobilisation aux côtés de la FECAFOOT, tout au long de cette phase transitoire.

Yaoundé, le 16 juin 2021



LE PRESIDENT

Seidou MBOMBO NJOYA